

# Conférence nationale sur le médicament : l'amertume du jour J+1

Compte Test - 2013-12-16 20:55:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le rideau vient de tomber sur la première édition de la conférence nationale du médicament, rencontre organisée par le conseil de l'ordre des pharmaciens d'officine du sud (CRPOS) le samedi 14 décembre 2013.

Ce conclave qui s'est tenu un jour après l'adoption par conseil de gouvernement du projet de loi 2-13-852 (1), a été l'occasion pour les pharmaciens "anti-décret" d'évoquer, en long et en large, les raisons qui les poussent à appréhender l'entrée en vigueur de ce nouveau texte de loi. [Lire la suite de l'article: lien](#) Conférence en photos: [lien](#) Recommandations (Audio-Arabe): [lien](#) Juste pour l'histoire: allocution de M. M. Sadiss (Audio-Arabe): [lien](#)